

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 15. Mai 2008

Neue Ausgabe des Mühlheimer Rathausboten liegt vor!

Interessante Themen wie die anstehenden Veränderungen an der Rodaumündung sowie das Energieforum am 07. Juni in der Willy-Brandt-Halle stehen im aktuellen Rathausboten. Darüber hinaus können Sie die Termine für den Grenzgang und die Stadtführungen in 2008 erfahren.

Die dritte Ausgabe der städtischen Zeitung liegt seit heute an vielen Stellen überall in Mühlheim, Lämmerspiel und Dietesheim aus. Wir wünschen ein kurzweiliges Lesevergnügen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)